
 

 

REQUERIMENTO Nº      154    /12 
De Informações 

 
“Referentes à aplicação de recursos 
financeiros na Saúde e Educação”. 
 

 
Considerando-se que, durante a realização da Audiência 

Pública de Finanças, no dia 29/02/2011, foi distribuída cópia aos 
Vereadores de balancete estabelecendo a aplicação dos recursos 
financeiros aplicados pelo município; 

 
 
Considerando-se que, que consta nesse documento que foi 

aplicado na Saúde, 12,96% e na Educação 23,68%, e que a Lei de 
Responsabilidade Fiscal estabelece aplicação na Educação de 25% e na 
Saúde aplicação de 15%, e 

 
Considerando-se que, diante dos fatos relatados existe a 

preocupação deste vereador com relação ao cumprimento do que 
determina a Lei de Responsabilidade Fiscal, 
                  

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:  
 

1 – Os índices apresentados pela Administração na 
Audiência Pública estão corretos? 

 
  2 – Se positiva a resposta, expor os motivos da não 
aplicação do percentual estabelecido por Lei.                    
 

3 – Se estiverem incorretos, enviar os valores corretos. 
 
                   4 – Outras informações que julgar necessária. 
                                                     
  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1º de março 2012. 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 


